

# せいぶだより

18号 (2020 1月)



上野西部地区 平成 31 年 11 月末 人口 3,195 人  
世帯数 1,496 男 1,554 女 1,641 人

12月7日 上野西部防災訓練



## 謹賀新年



謹んで新春のご祝辞を申し上げます。

上野西部地区の皆様には、心も新たに令和2年の正月をお迎えのこととお喜び申し上げます。昨年の5月末に役員の変更があり、当自治協の運営や活動を引き継ぎながら7か月を乗り切ることができました。これもひとえに皆様の格別のご協力とご支援の賜物と厚く感謝申し上げます。本年もよろしくお願ひ致します。

昨年10月に実施いたしましたアンケートでは、多くの皆様から忌憚のないお声もいただきましたので、アンケートの結果とともに地区住民の思いとしてすべて行政側に提出いたしました。その結果、行政の担当部局内では、西部地区内での出店を検討してもらえそうな企業を探すような動きが出てきているようです。まだまだ未定ですのでご不便をおかけしておりますが、商業店舗の早期誘致に向けて当自治協としても努力していきますので、ご理解とご協力のほどよろしくお願い致します。

当自治協の地域内には、安心して住みやすい街づくりを進めていく上での様々な課題が山積しております。行政が取り組みを進めようとしている事業などについては、地元への丁寧な説明を今後も求め、さらに地元の諸団体とも連携を図りながら皆様が安心して暮らせる街づくりを目指せるように、取り組みを進めてまいりたいと考えております。

最後になりましたが、皆様方お一人おひとりが、幸多き年とされますことをご祈念申し上げ新年のご挨拶とさせていただきます。

上野西部地区住民自治協議会 会長 松生龍治

www.kinkih.com



受付時間/10:00~17:00 定休日/第1・3火・毎週水曜日



(公社)中部圏不動産流通機構会員 知事免許第(6)2272号

株式会社 近畿不動産販売

伊賀市上野東町2922番7 0120-92-7779

(広告)

西部自治協の運営委員会が12月16日上野西部地区市民センターにて開催されました。議事の主なものは次の通りでした。

## \* 消防団員募集について

西部地区内の消防団員が定数17名のところ15名であり、団員の募集について説明がありました。

## \* 上野ふれあいプラザ商業店舗閉店に関わるアンケート結果について

結果報告があり、伊賀市へ要望書を提出した報告がありました。(前頁挨拶参照)

## \* 地区市民センター職員等の体制について

国の制度が変わり来年度から今までの地区推薦による雇用では無く会計年度任用職員制による雇用形態になるとの説明がありました。主要変更点は下記のとおりです。

イ) 市が一般募集により職員を採用する形になり自治協の人選希望が通らなくなります。

ロ) 市民センターに配属された職員が自治協の仕事を手伝うことに制限が発生します。

## \* キラッと輝け! 地域応援補助金について

本年度分について報告があり来年度事業について各運営委員に提案依頼があった。



運営委員会の様子

## \* 来年度予算について

来年度は自治協が市から頂く地域包括交付金が約570万円(今年度は612万円)になるとの説明がありました。

## \* 災害時に水の提供・協力をお願いする井戸について

災害時水道が断水した場合に近所の方々に開放していただける井戸を募集することについて防災・防犯・交通安全部会より説明がありました。

\* その他 城下町ホテル事業と来年1月25日の人権講演会について説明がありました。

## 防災の豆知識

防災・防犯・交通安全部会

### 10 我家の地震対策 ガス火災

ガスメーターの感震装置が作動すると、ガス器具の火は自動的に消えるでしょう。しかし、ガス器具の栓もその元栓も、必ず止めてください。地震後ガス供給を復活させようとした時、ガス器具から、あるいは器具と元栓との間のガス管の破損箇所から、ガス漏れが起こるからです。

ガス供給を復活させたなら、ガス器具の栓は止めたままで元栓を開けます。ガス管破損があれば、ガスの匂いがするはずですが(ガスには匂い物質が添加されています)。つぎにガス器具をチェックし、正常に作動することを確認します。同じことを他のガス器具などについても行います。なお、プロパンガスを使っているお宅では、屋外に出てガスボンベが倒れていないか、ボンベを固定しているチェーンがゆるんでいないか、なども点検します。

ガス漏れがあった場合。ガスの方が空気より“重い”ので下に溜まります。何らかの火花によってこのガスに火がつくと、ガス爆発が起こる可能性があります。次回はガス爆発を避けることについて考えてみましょう。

## 上野西部防災訓練

防災・防犯・交通安全部会



12月7日(土) 防災訓練が上野西町の安立寺駐車場にて行われました。9:00 市民センターから訓練開始の放送にて、各自治会が各待機所に集まり、9:15 トランシーバーで連絡を取りながら安立寺駐車場に地区民が集合しました。菊山部会長の訓練内容説明でグループに分かれ訓練は伊賀市消防本部中消防署と上野中分団第二部の消防団の皆さんの指導で県から派遣された起震車の体験、通報訓練、応急措置、搬送訓練、4つの訓練を体験実施しました。

## もちつき大会

健康・福祉・スポーツ部会



12月1日(日) 年末恒例のおもちつき大会が上野西部地区市民センターで開催されました。午前10時、松生会長の開会挨拶、杉森部会長から説明の後、もちつき開始。石臼は大2小1の計3個用意され、部会員の手を借りながら、小さい子たちは家族と一緒に『よいしょ!・ヨイショ!』と掛け声に合わせて杵を下します。高学年になるとそれは、手慣れたフォームで力強く杵を下します。早速つき上がった餅はお雑煮にさせていただき、室内で、きな粉餅・あん餅を、思い思いのお餅を家族一緒に作りました。

## 上野西部公民館 発表会

伊賀マジック倶楽部



11月23日(土) 上野西部公民館 発表会が開催されました。今年は公民館を利用し地域で活動されている「伊賀マジック倶楽部」が出演。4名のマジシャンが登場しました。軽快な音楽と軽妙な語り口に合せ、結んだロープが簡単にほどけたり、空っぽの筒から色とりどりの傘が次々と現れたり、シルクハットから人形を取り出したりと、驚きと共に盛んな拍手が送られました。

## 人権パネル展開催

11月26日～12月5日人権パネル展が上野西部地区市民センターで開催来館者やサークルの人達に啓発を行いました。



# 山繭上野句会

一月 指導 宮田正和先生

紀州いま戻り鯉の海の紺

宮田 正和

数珠玉の艶紫もうす鼠も

森中香代子

蓑虫の蓑より貌を出す日和

佐々木経子

冬ざくら空群青に雲ふたつ

中島 邦子

古い母の髪を梳きたる小春かな

森永 康子

返り花懐かし顔の遠くなり

菊本 博子

信楽の緋色の小鉢冬ぬくし

森岡 安代

室の花田辺聖子の書齋窓

西田ゆかり

もう空へ帰らぬ蝶や冬日向

小川ひとみ

秋晴雨きのふに似たる日でありし

南出 光子

落葉踏む音のかそけき春日山

山本 育子

## 俳画サークル



## お知らせ

- 1月12日(日)伊賀市消防団出初式  
ゆめドーム上野
- 1月12日(日)伊賀市崇広中学校区成人式  
ハイトピア
- 1月19日(日)ボウリング大会  
にんにんボウル
- 1月25日(土)人権講演会午後2:00~  
上野西部地区市民センター

## せいぶだより 自治協と公民館広報誌

第18号 令和2年1月1日  
発行 上野西部公民館  
上野西部地区住民自治協議会 総務・広報・人権部会  
住所 伊賀市上野福居町 3330-1 0595-23-9779  
[http:// www.uenoseibu.com/](http://www.uenoseibu.com/)